

# EKSPOS

## Korem 083/Bdj Gelar Bimtek Keamanan Informasi Di Internet Intelijen TA 2022

**KOREM 083BDJ MALANG - KOTAMALANG.EKSPOS.CO.ID**

May 17, 2022 - 16:30



Malang - Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Yudhi Prasetyo, S.I.P membuka Bimbingan Teknis (Bimtek) Keamanan Informasi di Internet Intelijen TA 2022 bertempat di Aula Makorem 2 Jl. Letjen Sutoyo 14 Klojen Kota Malang.

Dalam sambutan Danrem 083/Bdj, mengatakan bahwa keberhasilan dan

tercapainya stabilitas keamanan wilayah tidak terlepas dari informasi internet dan aparat Intelijen. Mereka terus bekerja untuk melakukan berbagai upaya pendeteksian dan pencegahan terhadap segala informasi yang ada di internet.

Mereka terus bekerja untuk melakukan berbagai upaya pendeteksian dan pencegahan terhadap segala bentuk informasi di internet ancaman yang dapat mengganggu kondusifitas wilayah.

Korem 083/Bdj juga terus melakukan pembinaan terhadap aparat intelijennya melalui kegiatan Bimtek agar menjadikan aparat intelijen yang berkualitas dan mampu mengfilter informasi dengan baik" Tegas Danrem

Hadir dalam giat Bimtek dari Pussansiad Letkol Inf Mardani H.Simbolon Paban Bindik Pusasiad membacakan sambutan Danpussansiad yang intinya adalah " Dengan aplikasi ini diharapkan mampu menyajikan informasi dengan mudah dan memiliki akses kerahasiaan sehingga dapat mendukung tugas dan harapan Pusat Sandi dan Cyber Angkatan Darat,"Terangnya.

Lebih lanjut dalam sambutan yang diberikan berupa sosialisasi penggunaan aplikasi Internet intelijen. Melalui aplikasi itu diharapkan dapat mendukung pelaksanaan tugas mereka di lapangan. Keunggulan ditengah kemajuan teknologi yang semakin canggih saat ini. Dia menilai, sebagai aparat intelijen harus mampu menguasai dan memanfaatkannya untuk optimalisasi pelaksanaan tugas.

"Pergunakan kesempatan yang baik ini untuk meningkatkan kemampuan diri, khususnya dalam mengoperasikan aplikasi tersebut. Kepada seluruh peserta Bimtek agar mengikuti semua materi yang disajikan dengan baik dan cermat, guna bekal tugas Intelijen di lapangan. "Selamat belajar kepada seluruh peserta Bimtek, ilmu yang didapat sebagai bekal aparat intelijen dalam melaksanakan tugas dan tanyakan hal hal yang belum dimengerti" tutup Danrem.

Pejabat hadir dalam bimtek Kasintel Korem, Kapenrem, Pasi Intel dan Dan tim Intelrem 083/Bdj , Bimtek dilaksanakan mulai tanggal 17 s/d 19 Mei 2022 dan diikuti oleh komunitas intelijen jajaran dan satuan Balakrem 083/Bdj. (Penrem 083/Bdj)